



### **MINI HISTORIAS:**

#### **LA PAPA YUCA ES UNA MATERIA PRIMA PARA LA TAPIOCA**

#### **TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD**

Hay muchas cosas de moda en el mundo, en cuanto a la tendencia de los dulces para los jóvenes, hay mucho espacio para los "trucos" turbulentos. Difunda rápidamente información a través de un SNS, cree un nuevo flujo de bienes y fondos e interactúe con un número no especificado de personas en forma de "tiendas móviles que aparecen en áreas urbanas y clientes en general que acuden a ellos". Se puede decir que estas características son similares a la tecnología de agitación popular utilizada por "Jungle", o siguen el mismo proceso mecánicamente.

Es por eso que Fushimi Saruhiko estaba en la fila de tiendas móviles para bebidas de tapioca.

Pasando a una línea centrada en mujeres jóvenes en ropa simple, comprando una bebida con un precio fijo de ¥8 y una tasa de costo del 10%, y sentado en una simple mesa en la calle, Fushimi miró a su alrededor con una mirada desordenada. Fushimi odia a las personas de moda, las procesiones y los jóvenes de la misma generación, pero no es tonto con sus deberes. Como buscar polvo de oro en el barro, busca cuidadosamente los secretos, intenciones y signos de malicia ocultos en la basura.

Actualmente, el objetivo es el vehículo de la tienda de cocina verde pastel, es de la emergente marca de dulces "TapitsuCHA", cuyo producto principal es la leche de tapioca.

Durante las últimas semanas, ha sido un tema candente para las ventas de guerrillas, principalmente en las áreas del centro de la ciudad. En otras palabras, "encontrar" y "atrapar" este vehículo de cocina es atractivo como una especie de juego de información de ubicación. Esta "incitación por el juego" es también uno de los métodos habituales de "Jungle".

Sin embargo, a primera vista, parece no haber conspiración o incidentalidad alrededor de TapitsuCHA. Un artículo de moda inofensivo que atrae el interés de las masas, y se olvida solo por un momento. Parece ser calmado todos los días. Por supuesto, "parece" no significa inocencia completa, pero...

(A partir de hoy, parece que no hay cola que pueda ser agarrada.)

Fushimi se puso de pie. Puso la leche de tapioca matcha sin tocar sobre la mesa. Alguien a cargo se deshará de eso. Originalmente no le gusta el aspecto fresco y la textura de la tapioca. Cree que es como un huevo de pescado.

Allí,

"Oh, Fushimi-kun."

Era Seri Awashima, Teniente de "Scepter 4", quien lo llamó. Hoy está vestida de civil, pero lleva una atmósfera que es la misma de siempre. Tiene un té de leche de tapioca de tamaño L en la mano.

"Es raro, no te interesan estas cosas."

Estaba sentado en una silla frente a Awashima, Fushimi perdió el tiempo de irse.

"Teniente..."

Awashima levanto la bebida que Fushimi había dejado.

"En vacaciones, trato de fortalecer el poder de las niñas, que tienden a ser delgadas todos los días. Tienes que mantener los artículos de moda."

"Oh, poder femenino."

"Me pregunto si está bien tomar una foto antes de beber."

Awashima, tomo una foto del té con leche con una mano sosteniendo su PDA, preguntándose dónde había escuchado eso, levanta la cara y se voltea hacia Fushimi.

"¿Qué debo hacer para "subir fotos a internet"?"

"No sé."

Fushimi respondió de inmediato. En esta situación, es dudoso que Awashima tenga una cuenta SNS. Si inadvertidamente trata con tal cosa, se le preguntará "¿Qué significa esto?"

Después de pasar un día hablando sobre el registro de información personal, la configuración de seguridad, conferencias sobre métodos de operación, etc.

“¿Te especializas en esto?”

Fushimi respondió nuevamente a Awashima, que era más misterioso que decir que comería.

“No, no lo sé.”

Allí,

“Es incómodo, Fushimi-kun.”

Escucho una voz familiar desde atrás. El capitán de “Scepter 4”, Reisi Munakata.

“Es...”

Munakata controló a Awashima, quien se puso de pie y saludo con su palma.

“No, como es... También estoy de civil hoy.”

De hecho, el Munakata de hoy tenía una impresión ligeramente diferente de la impresión del "Rey Azul", que es muy venerado.

Tal vez sea por la ropa lisa ligeramente áspera, o tal vez fue por el azul brillante de Tapioca Blue Hawaii que obtuvo... no, sobre todo, probablemente se deba a la sensación ridícula de "somnolencia" con una taza de bebida.

“Me encontré con ustedes por casualidad mientras caminaba por la ciudad.”

“¿Casualidad?”

Awashima inclinó su cabeza por una palabra con la que no estaba familiarizada, asintió.

“Acaso... Awashima, Fushimi, estaban caminando juntos.”

“Luego tome una foto. Se ve bien, ¿verdad?”

“¿Eh?”

Esta vez no lo sabía. Mirando a Fushimi como para preguntarle, Fushimi se alejó desde el principio.

“En otras palabras, es un "desafío"...”

“...Desafío.”

Awashima vio a Fushimi nuevamente. Fushimi coloca los codos en el respaldo de la silla, se gira hacia un lado y se niega a comunicarse.

Aún no entiende el significado. No lo sabe, pero...

Reto o "desafío". Es una palabra sinónimo de "Katsumi" en los valores de Awashima Seri.

Entrenamiento, desafíos a superar. Awashima no puede darle la espalda.

“¿Cuál es el desafío?”

Awashima, quien corrigió su columna vertebral y se convirtió en una cara que estaba completamente de servicio, preguntó de nuevo:

“Fufu...”

Munakata miró a Fushimi con una sonrisa.

“Tsk...”

Fushimi dio un pequeño chasquido con su lengua.

Y...

“Esto es...”

“Así es, Awashima-kun. Muy bien. Sin moverse...”

Awashima se puso los brazos y el té con leche de tapioca en el pecho. A ambos lados, Munakata puso una taza de bebida en sus manos.

Matcha milk y Blue Hawaii en ambos lados del té con leche.

“¡Oh, lo subí!”

“Puse tres.”

La multitud reunida alrededor de la mesa aumento.

“¡Ahora, Fushimi-kun!”

(No digas mi nombre.)

Fushimi sostuvo su PDA en la parte superior, y abrió el obturador una y otra vez.

+++++

Las fotos tomadas por Fushimi de "Awashima's Tapioca Challenge" se conocen como "tres atracciones de ejemplo" y "Triple Challenge inexplorado", y se difundieron ampliamente en la red. Respondido en múltiples redes sociales, fue favorecido, y ya era un gran zumbido.

Pero eso fue alrededor de una semana. Una foto de una sola toma no expansiva fue reemplazada por la siguiente en la próxima semana y desapareció rápidamente de la red.

“Sin embargo, ¿hay un buen resultado?”

Munakata le preguntó a Fushimi, a quien llamó a su oficina.

“Si.”

Cuando Fushimi cargó las fotos de ejemplo en SNS, configuró una etiqueta electrónica de seguimiento en los datos de la imagen. Las fotos etiquetadas que circulan por la red revelan la ruta y la velocidad de la transmisión de información de asuntos actuales en la red, como una boya lanzada para la investigación actual del océano. En particular, pudo obtener una gran cantidad de datos detallados sobre las conexiones personales y los enlaces de información sobre "TapitsuCHA".

“De la conclusión, "TapitsuCHA" es como "blanco hacia gris". Debido a la naturaleza de la operación, puede usarse para misiones de “Jungle”, pero no hay conexión entre la persona que está a cargo de la gestión o la práctica con el núcleo de “Jungle” o el miembro del clan superior.”

“Bueno, entonces puedes seguir mirando libremente o usarlo para atrapar a “Jungle” desde aquí.”

“Le responderemos adecuadamente.”

“Está bien.”

Asienten mientras los dos se miran,

“Se dice que el capitán tuvo esa idea...”

Awashima, que estaba esperando a un lado, asintió.

“Fushimi también... Lo siento, no sabía que era parte de una investigación secreta y hablé con él descuidadamente.”

“Ah... no.”

Fushimi respondió vagamente a Awashima, quien se inclinó diligentemente.

“Como sea, me pregunto si el capitán tuvo un "pensamiento profundo”. ”

Como resultado, aunque condujo a la identificación de conexiones personales en línea, cuando Munakata salió y dijo que era un "reto" o un "desafío", simplemente parece que "solo quería decir una palabra clave como esa".

(De hecho, ¿qué fue eso?)

Cuando Fushimi lo miró, se encontró con Munakata mirándole.

“Fufu...”

Munakata sonrió. Con una sonrisa misteriosa como siempre, Fushimi es señalado con una ligera sensación de travesura.

“...Yuca.”

Fushimi estaba nervioso.